

# ぎんなん 秋



10月18日(日)秋晴れのなか、青山幼稚園の運動会が行われました。初めての運動会にちよっぴりドキドキしていたRくん、一生懸命かけっこを頑張っていたRちゃん、かわいい衣装を着てニコニコ笑顔で踊っていたKちゃん。それぞれ頑張っている姿に成長を感じ嬉しく思うことができました。



晴天天下の中、小学校の運動会が行われました。子ども達一人ひとりがリレーを一生懸命走ったり、ダンスを踊ったりと頑張っていました。Yちゃんは、紅白リレーにも選出され最後まで諦めずに走る姿に感動しました。みんなそれぞれ活躍した運動会になりました。



待ちに待った体育大会が開催されました。当日は快晴でまさに絶好の運動会日和～♪みんな学年種目や学級対抗リレーを一生懸命頑張っていました。また、中学校生活最後の3年生はフォークダンスもあり、恥ずかしそうに踊っている子ども達が可愛らしかったです。今年の体育大会も良い思い出がたくさんできた体育大会でした。



運動の秋到来。9月にれいめい高校・川内商工・鶴翔高校とそれぞれが日々学んでいる学校の体育祭がありました。川内商工2年機械科のK君は短距離では余裕の1位～両手を高くあげゴール～その姿に女子生徒はときめいたはず(本人談)と言い笑顔を見せてくれました。一生懸命な姿はいい!!と改めて感じた1日でした。

## 水族館行事♪

お天気の良いお休みの日。小学生行事で鹿児島水族館に出かけました。大きな水槽、そこで泳ぐジンベイザメや様々な色や形の海の生き物たちにみんな釘付け。タッチプールでは初め「こわーい」「きもちわるい」と言ってナマコやヒトデとにらめっこしていた子ども達ですが数分後には「先生見てー」と両手にナマコを掴んで笑顔を見せていました。



## 【駅伝】

今回は前回に比べてみんなの駅伝に対する思いが強く、練習量も多く一生懸命こなし、上位入賞を目指して迎えた本番。緊張が顔にも表れるほどの選手もあり、どうなるかと思っただが出だし好調で、メンバーや職員の応援にも全選手が応えて結果は5位と目標にしていた上位入賞を達成することができた。

## 【綱引き】

前は準優勝しており、今回はリベンジを目指し臨んだ大会。決勝トーナメントに僅差で進むことができ、前回決勝戦で敗れた仁風学園との対戦でしたが、敗退してしまいました。それでも3位という成績を残すことができ、小学生の団結力を発揮することができました。



## 動物園行事♪



10月19日、天候にも恵まれ、幼児棟全員で平川動物公園に出掛けました。動物園に着くなり子ども達は本物の動物を見て大興奮!たくさんの動物を見て回り、また、触れ合いコーナーでは実際に触れてとても良い経験ができました。昼食はみんな楽しみにしていた美味しいお弁当をたくさん食べ、とても楽しい1日となりました。



## ハロウィン

10月31日といえばハロウィン!ハロウィンといえば「Trick or Treat」と言いながらお菓子を貰いに来るのが定番!職員を見つけてはお菓子を貰いに来る子ども達。自分たちで作った可愛い手作りの衣装でお菓子を貰いにくる子もいれば、いきなり背後から「Trick or Treat」と言って驚かせる子もいました。とても楽しい時間となりました。



## ○編集後記○

秋は子ども達が大活躍する行事がたくさん!運動会や秋桜杯、そしてハロウィンと子ども達と笑顔で楽しく過ごすことができました♪さて、次に待つのはクリスマス!徐々に冬に向かって寒くなってきますが、子ども達に負けぬよう元気に過ごしていきたいと思えます。



